

OB Frau Wolf

Stadtverwaltung Eisenach

Gewerbeverein Herr West

Verehrte Damen und Herren !

Eisenach, 6.6.23

10 Jahre nach dem II. Weltkrieg schrieb man das Jahr 1955 - die Menschen auch in Eisenach sehnten sich nach Frieden.

Am 19. Juni 1955 wurde nach über 13000 freiwilligen Arbeitsstunden, das Wartburgstadion in Eisenach feierlich eröffnet.

2005 gab es nach 50 Jahren eine große Festveranstaltung mit Großfeldhandball und einem Leichtathletikmeeting.

2010 wurde endlich die Tartanbahn am 22.11.2010 freigegeben.

Zum 60. Jahrestag wurde leider von Seiten der Stadt 2015 nichts organisiert und zum geplanten „Rentenalter“ - 65. Jahrestag 2020, kam die Pandemie dazwischen...